



C.P. La Rioja  
Madrid

#### ASAMBLEA ORDINARIA DEL 16/1/2017

ASISTENTES: Irene Rodriguez, Virginia García, Esther Vizarro, Matilde Navas, Elvira Sierra, Maite Encinas, Gema Morales, Mar Díez y Pilar Martín.

El lunes, 16 de Enero a las 16.30 horas da comienzo la asamblea de la AMPA con el siguiente orden del día:

1º. Se hace lectura del acta de la anterior reunión y se aprueba.

2º. Comisión de comedor. Preparación de la reunión de comedor del 18.

Se plantean las cuestiones que queremos llevar a la reunión con la empresa de comedor presentando a la responsable de la actividad (M. José Serrano), y haciendo incapié en la necesidad de que el espacio del comedor sea un espacio educativo que vaya en la línea del Proyecto educativo del centro, como son las relativas la organización de la actividad,

- como organizan la ayuda de los niños mayores en el comedor a los pequeños y el sistema de colaboración en poner y quitar la mesa.

- como organizan los dos grupos de comedor y la posterior actividad en el patio.

- como organizan la entrega de los niños.

- organización del servicio de dinamización (los viernes)

- Boletín de notas del comedor...(no se ajusta siempre a la realidad)

- Llevaremos la propuesta de que los niños de 1º a que entran en el primer turno de comedor entren antes de que Antonio abra la puerta de la calle al comedor para evitar que los niños se despisten y esté todo más controlado.

Por otro lado, queremos conocer cómo se resuelven los conflictos que se dan, (cuando un niño no come, si se pelean sistemáticamente algunos niños, si los niños se levantan al comer, ...)

3º. Comisión de enlace:

Mandan al blog todo lo que trataron en la anterior reunión de enlace y recogemos propuestas para la próxima reunión de enlace (3 Febrero) y consejo escolar (28 Enero)

- Propuestas para la comisión de enlace día 3 de febrero: recordar al equipo directivo que nos pasen temas de proyectos que se van a tratar en segundo y tercer trimestre a Maite para que en su selección de actividades extraescolares que envía lo pueda adecuar a las mismas. Confirmar si el dinero del donativo del curso pasado de la AMPA lo van a terminar de utilizar para el alquiler de un autobús para un curso que quedó sin hacer una salida este

curso..., y, en este sentido, que piensen un uso para este año...(550 euros de donativo para el presente curso), tal vez, como ideas, un equipo de música nuevo, o una mesa de ping pong. Comentamos que para el próximo curso podemos destinar parte de esa partida a ofrecer un regalo de reyes en infantil por cada curso según lo que nos proponga el profesorado. Pedir que, por favor, para la siguiente fiesta que prepare el colegio, pongan en conexión a la AMPA con el taller de madres... Llevar también a la reunión la situación de los POSI, (lee Gema la carta recibida en respuesta a la enviada al Ayuntamiento). En este sentido, acordamos elaborar una carta para la recogida de firmas y poder registrarlas cuando hayamos recogido un número suficiente de las mismas. Nos informa Gema que hay dinamizadores de patio, preguntar qué son, qué van a dinamizar (Juan y Esther) y hasta cuándo estarán. Hablamos de que lleven la petición de poner el tablón de anuncios (Irene queda encargada de pedir presupuesto cartel). Queremos conocer en este sentido como van a organizar la semana cultural (en la semana del día del libro)... Por otro lado hablamos de la posibilidad de organizar sistema de intercambio de libros para el curso próximo...

- Propuestas consejo escolar día 26 enero: proponemos que se haga un día de sensibilización hacia la discapacidad dentro de las jornadas culturales (incluyendo como posibilidad unos talleres que ofrece la Fundación Ademo y un taller de diversidad que nos ofrece una madre de la escuela infantil Zaleo). Preguntar si el Plan labora nos puede ofrecer formación en alguno de los días de las charlas- debate. Acordamos que llevaremos inicialmente al Consejo escolar las propuestas que hemos hecho para la reunión de enlace y si no diera tiempo a tratar todos los temas se llevarían a la reunión de enlace.

- Acordamos que Pilar Martín queda pendiente de redactar carta para recoger firmas para POSI y Elvira Sierra escribirá al defensor del pueblo en este sentido. Acordamos que entre todas las que podamos leeremos el contrato de la empresa de limpieza del colegio para ver qué tipo de trabajos incluye en su servicio (colgado en el Drive)

4º- Comisión de Fiestas. Deciden que se hará una pequeña fiesta el día de carnaval en el colegio antes de ir al pasacalles (24 de febrero, viernes) de temática libre. El formato será un pequeño picoteo (a cargo de la AMPA pero con compromiso de las familias de asistencia para hacer una previsión de quien va a acudir para lo cual se darán entradas) y un concurso de disfraces con distintas categorías. El Colegio ofrece el salón de actos por si lloviera. Plantean hacer en el recreo el entierro de la sardina con familias voluntarias que quieran llorar a la sardina. El colegio, por su parte, permite que los niños acudan disfrazados.

5º. Comisión de RR externas.

- Este miércoles 18 de enero macroasamblea en favor de la escuela pública para que haya representación de CEIPs y AMPA de todos los coles. La idea es preparar la asamblea del 8 de Febrero. Acudirá representación profesorado y AMPA.

- 19 de enero mesa de educación que se está preparando una jornada de educación.

- 28 de enero ir a encuentro de AMPAs, rellena Gema el cuestionario para acudir. Iremos de momento 4 madres.

6º. Comisión La rioja se moja, informamos de escuela de padres, son 5 sesiones los viernes por la tarde de 16 a 18 horas. Leemos temáticas y acordamos envío de circular y sondeo a familias para saber si necesitarán servicio de cuidadores.

7º. Comisión extraescolares. Se va a iniciar actividad de zumba, martes de 16 a 17 para adultos en el polideportivo y aprobamos comprar equipo de música.

8º. Comisión huerto y arbolado: informa Pilar M. de que no ha podido avanzar la gestión del arbolado porque la persona de referencia no llega hasta este miércoles así que volverá a llamar para coordinar... por otro lado aprobamos modificación presupuestaria de 525 euros por la avería que tuvimos en el huerto en el verano.

R/P: informa Elvira subvenciones para fomento del asociacionismo, Elvira y yo acordamos redactar proyecto con el que ya inició el curso pasado Mila (en el drive).

Y, sin más temas que tratar, se levanta la sesión a las 18.30 horas.